

## **El INPEC participó en el Simulacro Nacional de Autoprotección y Autocuidado 2021**

**Bogotá, 07 de octubre de 2021. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario –INPEC-** En el marco del desarrollo del Simulacro Nacional de Autoprotección y Autocuidado 2021, los servidores penitenciarios de los 132 Establecimientos de Reclusión del Orden Nacional, de las Direcciones Regionales y de la Sede Central del INPEC, participaron de las actividades propuestas para identificar, reforzar e implementar comportamientos y prácticas de protección frente a posibles situaciones de siniestro o emergencia que se puedan presentar.

Siguiendo los lineamientos propuestos por la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD), bajo la coordinación del Grupo de Seguridad y Salud en el Trabajo del INPEC y las Brigadas de Emergencia, se realizaron actividades controladas abordando temas relacionados con incendio, inundación, movimiento en masa, sismo, aglomeración de público, entre otros.

El objetivo del Simulacro Nacional de este año fue aplicar y validar los procesos de planeación, articulación, coordinación y comunicación entre las entidades públicas, privadas y la comunidad, para la respuesta efectiva frente a una emergencia, que a diferencia de los simulacros anteriores, se adoptaron prácticas de bioseguridad, autocuidado y distanciamiento al momento de evacuar, respetando los protocolos establecidos para prevenir el contagio por COVID-19.

**Oficina Asesora de Comunicaciones**

**-INPEC-**